Auflosung Regel-Fragebogen LP 2024
KL -Jugend
Frage 1
Nenne drei Situationen, bei denen der SR anpfeifen muss.
o Anpfiff
e Nach Auswechselung
e Nach Behandlungsunterbrechung
e Nach personlicher Strafe
e Strafstol’
¢ Nach Mauerstellung

Frage 2
Was darf der Gewinner der Platzwahl wahlen?
= Anstol} oder Seite

Frage 3
Wann ist der Ball beim SR-Ball im Spiel?
= Nach Bodenkontakt

Frage 4
Ein Mitspieler des Schutzen lauft beim Strafstol3 zu frih in den Strafraum. Der
Schutze trifft. Wie ist die Entscheidung durch den SR?

= Wiederholung

Frage 5
Direkter Freistol aus 20 Metern in zentraler Position vor dem gegnerischen Tor. Ein
Mitspieler der ausfuhrenden Mannschaft drangt sich kurz vor der Ausflihrung in die
aus vier Abwehrspielern bestehende Mauer und schafft so eine Licke fur den
Schutzen, der dies nutzen kann und ein Tor erzielt. Wie entscheidet der
Schiedsrichter?

» Indirekter Freistol3

Frage 6
Ein Abwehrspieler lauft zur Seitenlinie, um sich behandeln zu lassen. Dabei steht er
mit einem Bein aulRerhalb und mit einem Bein innerhalb des Spielfelds. Nun wird ein
gegnerischer Angreifer von seinem Mitspieler angespielt und hat in Bezug auf die
Abseitsbewertung nur noch diesen Abwehrspieler und den Torwart vor sich. Wie
reagiert der Schiedsrichter?

=  Weiterspielen

Frage 7
Zur Ausfihrung des Anstoldes steht ein Spieler in der gegnerischen Halfte und spielt
den Ball in einem hohen Bogen zurlck zu seinem Torwart. Dieser ist davon so
Uberrascht, dass der Ball ohne Berihrung durch ihn ins Tor geht. Entscheidung?

= Eckstol
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Frage 8
Nach einem Zusammenprall bleiben ein Angreifer und der gegnerische Torwart im
Strafraum verletzt liegen. Daher hat der SR das Spiel unterbrochen. Aufgrund der
Verletzung mussen beide Spieler kurze Zeit auf dem Platz behandelt werden. Muss
jemand das Feld verlassen?

= Nein

Frage 9
Indirekter Freistol3 flr die Mannschaft A kurz vor dem Strafraum von Mannschaft B.
Der FreistoRschiitze tippt mit dem FuR auf den Ball, der sich nach Uberzeugung des
Schiedsrichters nur wenige Zentimeter bewegt. Ein Mitspieler des FreistoRschitzen
schief3t nun den Ball direkt ins Tor. Wie ist zu entscheiden?

= Tor. Anstol}.

Frage 10

Ein scharfer Schuss von der Strafraumlinie streift die Hand eines zweiten Angreifers,

der den Ball nicht sehen konnte. Der Ball wird dadurch geringfligig abgelenkt, so

dass der Torwart Uberhaupt keine Mdglichkeit hat, den Ball zu halten. Was ist zu tun?
= Direkter Freistol3

Frage 11
Der SR erkennt ein rlcksichtsloses Foulspiel des Verteidigers mit der Nr. 3
unmittelbar vor dem Strafraum. Bevor er jedoch pfeifen kann, nimmt ein anderer
Verteidiger mit der Nr. 5 im Strafraum den Ball in die Hand. Ein aussichtsreicher
Angriff wird durch das Handspiel nicht unterbunden. Nun ertdnt der Pfiff des
Schiedsrichters. Was ist zu tun?

= Strafstol3; VW

Frage 12
Welche Zeit muss nachgespielt werden?
= Verlorene Zeit

Frage 13
Ein Spieler beleidigt den SR vor dem Anstol3 beim Einlaufen? Was muss der SR
beachten?

= FAD; Mannschaft darf sich erganzen

Frage 14
Ein Spieler verklrzt bei einer Ecke den Abstand und wird angeschossen. Wie muss
der SR entscheiden?

=  Wiederholung; VW

Frage 15
Ein bereits verwarnter Spieler macht in einem A-Liga Spiel ein taktisches Foul. Wie
muss der SR entscheiden?

= Direkter Freistol3; FAZ

SRVGG FD Aufldsung Regelfragen LP24 - Seite 2 von 5§



KLO - Assistenten
Frage 1
Bei einem Torschuss eines Angreifers halt ein auf der Strafraumlinie stehender
Verteidiger den Ball mit der Hand auf. Hinter dem Verteidiger steht ein weiterer
Abwehrspieler, der den Ball auch ohne Regelubertretung hatte abwehren konnen.
Zudem befindet sich noch der Torwart innerhalb des Torraums. Wie reagiert der
Schiedsrichter?

= Strafstol’

Frage 2
In einem Spiel der Kreisoberliga verzdgert der schon in der ersten Halbzeit verwarnte
Trainer der Gastmannschaft kurz vor Spielende die Spielfortsetzung, als der Ball von
der Heimmannschaft ins Seitenaus getreten wird. Entscheidung?

=  Einwurf; FAD

Frage 3

In einem Spiel der Kreisoberliga gibt es einen indirekten Freistol3 fur die angreifende

Mannschaft circa 20 Meter vor dem gegnerischen Tor. Der Stlirmer schiel3t den Ball

aber direkt auf das Tor. Ein schon mit einer Verwarnung vorbelasteter Verteidiger

wehrt den Ball absichtlich mit der Hand vor der Torlinie ab und kann dadurch

verhindern, dass der Ball ins Tor geht. Welche Entscheidung trifft der Schiedsrichter?
=  Strafstol3; FAZ

Frage 4
Ein Spieler bringt beim Versuch, den Ball zu spielen, einen Gegner durch Beinstellen
auf Hohe des Elfmeterpunktes zu Fall. Dabei lag eine klare Torchance vor. Der
Sturmer springt sofort auf und lauft zum Ball, weshalb der Schiedsrichter auf Vortell
entscheidet. Der Angreifer umspielt dann den Torhuter und schief3t den Ball ins Tor.
Entscheidung?

= Tor. Anstol3.

Frage 5
In der letzten Spielminute gibt es einen Strafstol3 fur den Heimverein. Dabei rutscht
der Schutze beim Schuss weg und schiel3t sich bei der Ausfliihrung den Ball
unabsichtlich gegen sein Standbein. Von dort prallt der Ball am verdutzten Torwart
vorbei ins Tor. Wie entscheidet der Schiedsrichter?

» Indirekter Freistol3

Frage 6
Unmittelbar bevor der Spieler des Gastvereins einen Einwurf ausfihren kann,
verkurzt ein Gegner die Distanz zum einwerfenden Spieler auf ca. einen Meter. Der
Ball wird zwar korrekt eingeworfen, jedoch absichtlich und mit hoher Intensitat und
recht brutal gegen den Oberkdrper des Gegners. Entscheidung?

= Indirekter Freistold; FAD Angreifer; VW Verteidiger
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Frage 7
Nach einem Zusammenprall bleiben ein Angreifer und der gegnerische Torwart im
Strafraum verletzt liegen. Daher hat der SR das Spiel unterbrochen. Aufgrund der
Verletzung mussen beide Spieler kurze Zeit auf dem Platz behandelt werden. Muss
jemand das Feld verlassen?

= Nein

Frage 8
Wahrend des laufenden Spiels steht der SR dem ballfUhrenden Spieler im Weg. Es
kommt zu einem leichten Zusammenprall zwischen SR und Spieler, ohne dass der
SR den Ball beruhrt. Dabei verliert der Spieler den Ball an einen Gegner.
Entscheidung des Schiedsrichters?

=  Weiterspielen

Frage 9
Nach einem rucksichtslosen Foul im Mittelfeld will der SR den bereits verwarnten
Spieler mit der Nr. 8 des Heimvereins mit ,Gelb/Rot“ des Feldes verweisen. Bevor er
das Spiel aber unterbrechen kann, ergibt sich fur die Gaste ein sehr guter Vortelil,
indem ein Sturmer allein mit dem Ball auf den heimischen TorhUter zulaufen kann.
Der SR gewahrt deshalb den Vorteil. Allerdings verliert der Stirmer den Ball an den
TorhUter und der Torhuter schlagt den Ball sofort weit in die gegnerische Halfte.
Dorthin ist mittlerweile der Spieler mit der Nr. 8 geeilt. Er nimmt den Ball an und
schief3t ihn sofort ins gegnerische Tor. Entscheidung?

= Indirekter Freistol3; G/R

Frage 10
Beim Parieren eines Torschusses gleitet der Ball dem Torwart aus den Handen. Am
Boden liegend, versucht er nun, den Ball unter Kontrolle zu bringen. Es gelingt ihm
immerhin, eine Hand an den Ball zu bringen und diesen gegen den Pfosten zu
dricken. Ohne den Torwart zu berihren, schafft es aber nun ein Angreifer, den Ball
ins Tor zu schielden. Wie reagiert der Schiedsrichter?

» Indirekter Freistol3

Frage 11
Bei der Ausflihrung eines Strafstol3es wird der Ball auf dem Weg zum Tor durch
einen aus den Zuschauerrangen hinter dem Tor auf das Spielfeld geworfenen
Ersatzball aufgehalten. Wie reagiert der Schiedsrichter?

=  Wiederholung

Frage 12
Im Mittelfeld begeht ein Spieler ein FuRvergehen an einem Gegenspieler und verletzt
sich dabei selbst. Der Schiedsrichter unterbricht das Spiel und verwarnt den Spieler
wegen des Vergehens. Es ist eine Behandlung erforderlich, die ca. 15 Sekunden
dauert. Muss der verletzte Spieler nach der Behandlung das Spielfeld verlassen?

= Ja
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Frage 13
Das Spiel wird nach einer Unterbrechung mit einem Schiedsrichterball fur die
Heimmannschaft fortgesetzt. Nachdem der Ball den Boden beruhrt hat, versaumt es
der in Ballnahe stehende Verteidiger der Heimmannschaft, den Ball zu spielen. Ein
Gastesturmer, der zuvor den erforderlichen Abstand eingehalten hat, erkennt dies
und lauft zum Ball. Er nimmt den Ball an, legt ihn sich mehrfach selbst vor und
schief3t ihn dann ins gegnerische Tor. Entscheidung?

= Abstol}

Frage 14
Ein Abwehrspieler lauft zur Seitenlinie, um sich behandeln zu lassen. Dabei steht er
mit einem Bein aulerhalb und mit einem Bein innerhalb des Spielfelds. Nun wird ein
gegnerischer Angreifer von seinem Mitspieler angespielt und hat in Bezug auf die
Abseitsbewertung nur noch diesen Abwehrspieler und den Torwart vor sich. Wie
reagiert der Schiedsrichter?

= Weiterspielen

Frage 15

Ein Spieler wirft den Ball etwa 7 m von der Aul3enlinie entfernt auf der richtigen Hohe

ein. Noch bevor der Ball Uber die Seitenlinie ins Spielfeld gelangt, berthrt er

aulRerhalb des Spielfelds kurz den Boden. Danach kommt er zu einem Gegenspieler,

der sofort einen verheilungsvollen Angriff einleitet. Wie reagiert der Schiedsrichter?
=  Wiederholung
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